

FDP Steinbach (Taunus)

STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG: DOMINIK WEIGAND RÜCKT NACH FÜR ALEXANDER HEINRICH

30.01.2018

Alexander Heinrich hat sein Mandat in der Stadtverordnetenversammlung Steinbach zum 31. Dezember 2017 aus Zeitgründen aufgrund seines Studiums an der Technischen Universität Darmstadt niedergelegt. Er war von 2016 bis 2017 Stadtverordneter.

An seine Stelle rückt Dominik Weigand, der im Wahlergebnis der FDP bei der Kommunalwahl am 6. März 2016 unter den Bewerbern mit den höchsten Stimmenzahlen an nächster Stelle steht: Dominik Weigand ist 20 Jahre alt und hat sein Abitur auf dem Gymnasium Oberursel vollendet. Er hat die Zeit nach dem Abitur genutzt, um zu arbeiten und sich dann ein wenig in der Welt umzusehen. Im April plant er sein Jurastudium an der Goethe-Universität in Frankfurt zu beginnen.

Astrid Gemke, Fraktionsvorsitzende: »Ich danke Alexander Heinrich für sein Engagement innerhalb der Fraktion und wünsche ihm für seine Zukunft nur das Beste. Ich begrüße Dominik Weigand. Besonders freue ich mich, dass wieder ein junger Mann in unserer Fraktion mitarbeiten wird.«